
 
 
 
Le président vous parle 
 
En fonc�on depuis quelques semaines, votre nouveau conseil d’administra�on est 
tout feu tout flamme pour vous offrir une expérience de bridge excep�onnelle 
dans un environnement convivial et amical à Saint-Lambert.  Nous sommes d’avis 
que notre club et ses membres possèdent les éléments requis pour ateindre cet 
objec�f.  En tous les cas, on y travaille très fort pour qu’il en soit ainsi. 
 
Tel qu’annoncé, et puisque les clubs de La Prairie et Boucherville sont fermés en 
après-midis cet été, votre conseil d’administra�on a décidé d’offrir une séance de 
bridge supplémentaire le mardi après-midi pour la saison es�vale.  De même, 
l’après-midi du jeudi sera principalement consacré à du bridge dirigé pour 
permetre à nos membres de l’incubateur du lundi de se familiariser avec le 
duplicata.   
 
Les présences au club sont en constante progression et les finances se portent très 
bien.  Le club est sur une bonne lancée.  Lors d’une prochaine communica�on, 
nous vous ferons part de plus de détails sur ces deux derniers points. 
 
La séance du mardi soir ob�nt de plus en plus de succès, avec 8 ou 9 tables chaque 
soir.  Nous sommes très fiers de ce succès, d’autant plus que le calibre de jeu est 
très élevé.  Votre conseil réfléchit à la possibilité de tenir une autre séance de type 
« récréa�ve » en soirée cet automne.  On y reviendra dans une prochaine 
communica�on.   
 
Le conseil �ent également à remercier tout spécialement Ann-Marie Dwane, la 
présidente sortante, pour son travail au cours des dernières années. 
 
 
 
Sylvain Dionne 
 
Le 13 juin 2024 


